

Se cumplen 27 años de su muerte Niños y adolescentes peregrinan a la tumba del padre A. Hurtado

Una peregrinación de niños y adolescentes a la sepultura del padre Alberto Hurtado Cruchaga, apóstol social jesuita, fundador del Hogar de Cristo, se efectuará a las 11 horas de hoy. La tumba del padre Hurtado está ubicada en una capilla de la parroquia Jesús Obrero, en Avenida General Velásquez 1090.

La peregrinación se efectúa con motivo de la conmemoración del 27º aniversario de su fallecimiento.

El padre Hurtado, actualmente en proceso de beatificación, puede llegar a convertirse en el primer chileno elevado a la dignidad de los altares por la Iglesia Católica.

Para el viernes próximo está programada otra peregrinación, esta vez a cargo de la juventud, también hasta la sepultura del sacerdote jesuita. Dicha jornada se celebrará a las 19 horas con una liturgia juvenil.

El sábado, día del aniversario del fallecimiento del padre Alberto Hurtado, trabajadores y familias de las comunidades cristianas de Santiago peregrinarán hasta la sepultura, para asistir a la Hora Santa (17 horas: a la que murió el religioso) en la capilla en donde reposan sus restos. Enseguida, a las 19 horas, habrá una celebración eucarística, a la que se ha pedido —como una forma de compartir— que los integrantes de las comunidades cristianas y los fieles que asistan, lleven ofrendas en alimentos no perecibles. De esta manera la comunidad jesuita quiere testimoniar que el espíritu de servicio a los más necesitados —que tanto incentivara el padre Hurtado— sigue vivo entre los católicos.

Nacido el 22 de enero de 1901, en Viña del Mar, el padre Hurtado estudió en el Colegio San Ignacio de Santiago. Posteriormente cursó Leyes, y el 12 de agosto de 1923 se recibió de abogado. Dos días después partió para el no-



ALBERTO HURTADO Cruchaga, S.J., el que posiblemente se convertirá en el primer santo chileno, junto a sus niños del Hogar de Cristo, obra que fundó para proteger a la infancia desvalida.

viciado de los jesuitas, siendo ordenado sacerdote el 24 de agosto de 1923, en Lovaina, Bélgica. Allí también se licenció en Teología y doctoró en Pedagogía.

Entre sus obras más revelantes se encuentran la dirección espiritual ejercida desde 1936. Más de cien jóvenes decidieron su vocación sacerdotal movidos por la fuerza de su palabra y ejemplo; fiel asesor nacional de la Acción Católica de Jóvenes; recibió 60 centros, con 1.500 jóvenes, multiplicándolos de manera que llegó a formar 500 centros con 12 mil militantes de la Acción Católica; fundó el Hogar de Cristo, golpeado por la miseria que observaba en su rededor: "Anoche he visto a Cristo tirando de frío, sin tener dónde dormir", señaló en uno de los retiros que dictaba; fundó también la Acción Sindical Chilena: su memoria de abogado versó sobre el trabajo a domicilio y el mismo denunció muchas veces la injusticia en las relaciones laborales; fundó la revista "Mensaje", que aún hoy continúa siendo la tribuna del más ilustrado pensamiento cristiano, y con el mismo compromiso que el propio Padre Hurtado le imprimió al crearla.

...a hora" martes 14 de agosto de 1979

684544

Niños y adolescentes peregrinan a la tumba del padre A. Hurtado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Niños y adolescentes peregrinan a la tumba del padre A. Hurtado. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile